Les entreprises allemandes suivantes ont une présence importante au Canada : BASF, Bayer, Hoechst, Mannesmann, Siemens, Budd (cadres en acier pour automobiles), Metallgesellschaft (exploitation minière et métallurgie), Melitta, Thyssen et Volkswagen. En outre, des entreprises allemandes possèdent ou contrôlent quelque 1 500 compagnies canadiennes. Les compagnies d'Allemagne ont investi principalement en Ontario. Ces investissements ont été faits en majorité dans les secteurs des produits chimiques et électriques, ainsi que dans ceux des pièces pour véhicules automobiles, domaine où les investissements ont été nombreux au cours des dernières années, notamment de la part de Kuester (câbles pour freins et embrayages), Ronal (roues en aluminium) et Edscha (charnières pour automobiles). Figure également parmi les investisseurs récents la société Ronny Sportswear (combinaisons étanches ou non étanches pour les sports nautiques). Il est intéressant de noter que les investissements, qui étaient faits dans le secteur des ressources dans les années cinquante et soixante, puis dans celui de la transformation pendant la dernière décennie, visent maintenant des techniques de pointe.

Selon les données d'Investissement Canada (qui ne portent que sur les investissements faisant l'objet d'un examen ou d'un avis en vertu de <u>la Loi sur Investissement Canada</u>), 76 dossiers en provenance d'Allemagne ont été examinés entre le 30 juin 1985 et le 31 décembre 1987. Parmi ceux-ci, 28 cas concernaient la constitution de nouvelles entreprises avec des investissements prévus, pour la première année, d'un montant de 25,6 millions \$CAN. Les 48 autres cas représentent des acquisitions d'actifs d'une valeur de 822 millions \$CAN.

En 1985, l'investissement direct canadien en Allemagne s'est élevé à 475 millions \$CAN montant qui représentait 0,9 % du total des investissements directs canadiens à l'étranger. Les grandes entreprises canadiennes actives en Allemagne sont Alcan, Northern Telecom, Inco et CAE.